

欠席者が増えています

気温の寒暖差が激しくなっています。今週に入り**発熱・のど痛・咳・鼻水**などの症状による欠席者が増えています。週末を含め日々の健康観察ならびに体調管理をお願いします。

保護者へのお願い

- 学校では、市の方針に従い、登校後、発熱症状が見られたお子さんは保護者に連絡し早退の措置を講じています。その際、学校に兄弟姉妹が在籍している場合には、そのお子さんも一緒に早退していただく措置を講じているところです。ご理解いただけるよう、お願いします。
- お子さんに発熱等の症状がある時には、かかりつけ医に連絡の上、早めに医療機関への受診をお願いします。その際、PCR・抗原検査を受けた場合には、速やかに学校へご連絡ください。また、時節柄、インフルエンザと診断された場合も、学校への連絡をお願いします。
- 発熱で兄弟姉妹が欠席している場合、登校した兄弟姉妹も早退の措置をとらせていただいております。
- 学校は十分な換気に努めているため、教室の窓が常に開いている状態です。暖房等を使用し、室温には気を付けてはいますが、家庭にいる時のような温かさとはいきません。そこで、登校する際に「インナーに一枚多く着る」や「上着を持たせる」「ひざ掛けを持たせる」等の対応をしていただくと大変ありがたいです。
- 毎朝の検温と健康観察の記録表の提出は今後も続きます。土・日曜日の記録も含め、お忙しいこととは思いますが、引き続きご協力をお願いします。

来る11月6日(土)に向けて

学校では11月6日(土)開催の音楽発表会に向けて、日々練習に励んでいます。練習の成果が十分発揮できるよう、「早寝」「早起」「バランスよい食事」「減メディア」を基本に、引き続きの体調管理をお願いします。

なお、当日の会場は体育館の窓を開けての開催となります。観覧される方も衣服の調節を含め、十分な体調管理をされてのご観覧をお願いします。

